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Zitat von juninho 

Stimmt. Nach zuletzt 11 Jahren und 4 Jahren mit dem gleichen Gesicht auf diesem
Posten wechseln wir ja schon viel zu oft...

Ich denke du darfst nicht unterschlagen was Boggerl noch geschrieben hat: Die
Kompetenz sollte schon da sein. Sonst braucht man keinen Manager eine Dekade lang
"arbeiten" lassen.

ich schrieb grad, heißt zur zeit.

bezieht man die vergangenheit und dabei die trainer ein, sieht es scho wieder anders aus.

und ob kompetenz da ist, dafür bin ich zu weit weg.

boggerl schrieb übrigens auch von zielen und konzepten, die man haben und verfolgen sollte.

aber ich weiß. wir kommen schon wieder in eine grundsatzdebatte. des ist scho zur genüge
durch. wir 2 haben da einfach unterschiedliche auffassungen.
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